

Xalapa, Ver. A 14 de Junio de 2022.

Visitó CEDH Centro de Asistencia para Niños Migrantes



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) a través de la Unidad de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes realizaron una visita al “Centro de Asistencia Social para Niños Migrantes no Acompañados” adscrito al DIF Estatal.

Estas visitas tienen como finalidad verificar el respeto de los derechos humanos de niñas, niños y adolescentes que se encuentran albergados en espera que se determine la procedencia de ser retornados a su país de origen o ser solicitantes de refugio, atendiendo al principio del interés superior de la niñez.

Motivo por el cual se les brinda información sobre la visita que se realiza y sus derechos humanos.

La visita de autoridades de la CEDH es en atención a las notificaciones realizadas por la Jefa de Departamento del Control Migratorio y Oficiales de Protección del Instituto Nacional de Migración en Acayucan, Veracruz, todas (os) Adscritas al Instituto Nacional de Migración.